
Mietwertversteuerung 

Nach Auskunft  der Kanzlei GMDP müssten in diesem Jahr sämtliche Anträge, die 

noch bearbeitet werden können abgeschlossen sein. Der Sachverständige Steuer und 

Architekturfachmann, mit einer halben Stelle in Schwäbisch Gmünd angesiedelt, wird 

nämlich dieses Jahr noch in den Ruhestand gehen. Die Verfahren, welche weiterhin 

rechtlich überprüft werden, können länger dauern, da sie von den einzelnen 

Ortsfinanzämtern abschließend bearbeitet werden. Da dies nicht einheitlich geschieht, 

kann darüber nichts Generelles gesagt werden. 

Geplant ist jedenfalls unsererseits ein Abschlussgespräch mit der Kanzlei, Dezernat 3, 

Dezernat 6 und dem Direktor, um in diesem Gespräch nochmals das Projekt auf den 

verschiedenen Ebenen zu reflektieren.  Dazu wird auch die Frage des zu erbringenden 

Honorars seitens der Stelleninhaber thematisiert werden, um eine vernünftige Lösung 

zur Kostenübernahme gemeinsam mit dem Oberkirchenrat zu finden. Wer sich dieser 

offenen Option anschließen möchte, wende sich bitte mit seiner Rechnung per Mail 

oder Fax an die Geschäftsstelle, damit zum Gespräch klar ist, um welche 

Gesamtsumme der Erstattung verhandelt werden muss. 
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